

Educación rechaza mantener la prueba de acceso a la Universidad - ABC - 19/03/2016

Respuesta del Ministerio a los rectores

Educación rechaza mantener la prueba de acceso a la Universidad

ALEJANDRO CARRA MADRID

La Conferencia de Rectores de Universidades Españolas (CRUE) instó ayer al Ministerio de Educación a que, «con carácter excepcional, aplique una moratoria de un curso en lo relativo al acceso y admisión a la Universidad recogido en la Lomce» y «realice una prueba similar a la actual PAU (Prueba de Acceso a la Universidad), con las adaptaciones necesarias». La respuesta del departamento que dirige Íñigo Méndez de Vigo, se produjo casi de inmediato: «El calendario va a seguir tal cual está establecido en la Lomce», decía el comunicado del Ministerio.

Con la supresión de la PAU (antigua Selectividad) en verano de 2017, las universidades podrán elegir si admiten a sus aspirantes en base únicamente a la nota de la Evaluación Final de Bachillerato (las conocidas como Reválidas) o exigiendo algún otro requisito, como podría ser una prueba de acceso propia. Así, este próximo mes de junio se realizará la última PAU, para dar paso en verano de 2017 a la «Reválida» de Bachi-

llerato, que servirá para la obtención del título de Bachiller y funcionará además como la antigua Selectividad. Esta prueba, según aseguró el secretario general de Universidades, Jorge Sáinz, «tendrá unas características similares» a la PAU y, además, «será la misma para todo el Estado».

El Real Decreto que debe regular la Evaluación Final de Bachillerato está, no obstante, por aprobar. Y la

CRUE asegura que ante esa falta de desarrollo normativo, es necesario «establecer un marco de admisión transitorio que resuelva la incertidumbre generada en los estudiantes». Desde el Ministerio, fuentes consultadas por ABC negaban ese escenario

incierto y aseguraban que «se está ultimando la orden ministerial», que «podría estar lista en breve».

El presidente de los rectores, Segundo Píriz, lamentó que se acabe con «algo que funcionaba con un gran consenso» e insistió, en conversación con ABC, en «ofrecer al Ministerio todo el conocimiento de la CRUE para adaptar la PAU al nuevo currículo de la Lomce».



MÉNDEZ DE VIGO